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会議内容（次第順）

【報告事項】

　・CS懇談（学校運営委員と生徒の懇談）

別紙

令和年度６　第２回　学校運営協議会　会議録

小金井市立小金井第一中学校

副校長　佐藤淳一郎

開催日時

開催場所　

　令和６年６月２１日（金）　１４：１５～１５：１５

　小金井市立小金井第一中学校　第一会議室

傍聴者人数

出席者（学校）

川畑　美和子　三笠　俊彦　中島　雄佑　瀧島　啓司　彌榮　真知子
出席者（委員）

梶山　由美子　細川　猛彦

校長　副校長　生徒会役員生徒７名

0

主な意見

次回の会議日程

　令和６年９月２７日（金）　午後３時から午後４時まで

　小金井市立小金井第一中学校　第一会議室

【協議事項】

別紙

【報告事項】

別紙

【協議事項】
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【CS 懇談の記録 ①】 

川畑様（CS） 中島様（CS）  

生徒Ａさん（３年） 生徒Ｂさん（３年） 生徒Ｃさん（２年） 

１．自己紹介 

２．意見交換 

Ａ 標準服を変えたかった（公約）。小学校からの夢。変わっていないのは親も着ていた服。 

Ｂ・Ｃ 変えたかった。 

川 皆さん楽しそうにデザインや機能を現場で選定していた。 

Ｂ 活動はとても楽しかった。中庭プロジェクトを 7 月にやりたい。全体で盛り上がりたい。 

Ｃ 部活と生徒会の両立。放課後に両立できる環境をつくる。 

 GIGA を使うなどする。 

川 GIGA をずっと使っているのはよいこと。 

Ａ 生徒会の会議（火曜）は GIGA を使っている。 

川 GIGA で使えるのか。 

Ａ 生徒会新聞をつくっている。 

川 CS コミュニティスクールを知っていますか〔説明〕。 

Ｂ 体育館の照明を白色で明るくしてほしい。 

Ａ トイレの鍵が閉まらないところがある。エアコンもない。 

Ｃ トイレを綺麗にしてほしい。 

川 雨漏りがある。市教委に訴えることが CS では可能。 

Ａ 運動会のとき、テントのない席があった。 

Ｂ テントを出すと片づけなくてはいけない。 

Ｃ 二小には、「一中」と書いてあるテントがあった。 

川 片付けは大変だが、借りるのはよい。 

Ａ・Ｂ 修学旅行の宿に差がある。グリーン車が交代なのは理解できる。 

川 行き先が昔は違ったこともある。 

Ａ お小遣いに差がある。軽食を購入するにも、もう少し金額が必要。 

金 普段のお小遣いは定額ですか？ 

塩 違う。必要に応じてご褒美のような感覚。 

Ｃ 実行委員として移動教室のお小遣いを 2,000 円→2,500 円に上げた。 

 次の代は 3,000 円になる。 

 色々テンプレートにあげて話し合ったり伝えたりする。 

川 中学校になると小学校と違い、保護者が来校する機会が少なくわからない。 

 中学生の様子がわからない。地域をどう思っているのか。 



Ａ 小金井市の財政が苦しいということ。 

川 防災訓練にほとんど来ていない。災害時に頼りになるのは中学生。地域からは関わりない。 

Ｂ・Ａ 期末テスト期間中にお祭りがあるため、参加できない。 

川 地域をどうみているのかがとても気になる。 

Ｂ 文化祭などを一緒に行えばよいのでは。しかし、時期が難しい。 

川 以前、ふじがね祭と合唱祭は別だった。 

Ａ 昔の文化祭はどのような内容でしたか。 

川 作品展に地域が参加をしていた。はちどりプロジェクトを発信すればどうか。 

・ 本町小・二小などと行っている。 

川 地域の町会にアピールするのも良いと思う。地域の人にしてほしいことも教えてほしい。 

Ｃ 地域の人にしてほしいことが、そのようなものだと感じているため思いつかない。 

川 昔は阿波踊りに参加をしていた。 

Ｂ お知らせを拝見したことはない。 

川 掲示校がある。 

Ｂ 町会のお知らせを中学校に持ってきてほしい。 

・ プリントがあれば掲示板に貼ることができる。 

 （副校長先生と会話） 

川 お願いがあればプリントをもってきたりして、見やすいということで良いですか。 

全員 はい。 
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【CS 懇談の記録 ②】 

彌榮様（CS） 梶山様（CS） 瀧島様（CS） 

Ｄさん Ｅさん  

１．自己紹介 

２．意見交換 

① トイレの鍵が閉まらない。流れない。 

② 廊下の雨漏りが心配。 

③ 修学旅行（学校によって宿舎や持ち物が違うのは格差ではないか／ 

 ドライヤーヘアアイロン／汗拭きシート） 

④ プールの後、タオルをかけていたら… 

⑤ 期末テストに部活と重なって… 

⑥ 男子更衣室がない。 

⑦ 休み時間に、体育館を開放してほしい。 

⑧ プレーパークに中学生も来てほしい。17 時まででは… 

⑨ 放課後カフェのようなものがほしい。緑中 PTA？ 

  

❶ 中庭…自由に使える。 

❷ 制服…3 年生は悩ましい。温度調整ができる服。（→良いと思ったら先生によって…） 

 新入生は楽しみにしている。 

❸ リサイクル（PTA で制服リサイクル／UNIQLO プロジェクト） 

❹ 生徒会（各クラスで集計→全校発表／昇降口…付箋を貼る） 

 ＜意見箱があるが出しにくい＞ 
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【CS 懇談の記録 ③】 

三笠様（CS） 細川様（CS）  

Ｆさん Ｇさん  

１． 自己紹介 

２． 行事について 

３． 今と昔の中学校の違い 

(ア) 校舎の問題点 

・ 体育館…天井が鳴る現象があり、落ちてきそうで心配。→調査希望 

・ 照明…LED に変更するとよい。（今の照明は暗くて目に良くない為）→検査希望 

・ プール…更衣室がカビ臭いので換気周辺を改善してほしい。→調査希望 

プールのラインを引き直してほしい。（特に 5ｍの赤ライン） 

・ 北校舎…天井に大きなヒビがある。（桟の部分）→点検希望 

(イ) 部活 

外部指導の仕組みと負担量→指導員がいない為か盛んにならない部活が存在する様子。 

(ウ) その他 

・ 交差点の信号機に「一中西」のような表示をつけたい。→警察と話し合えば可能性あり 

・ 球技大会を実施したい。→生徒主体で実現できるイベントを計画希望 

・ いじめ・・・女性に関しては表には出にくいが、いじめはある感じ。 

男性はいじめに関して聞かない。→気づいたら信頼できる大人に相談 

 


